

EDUCACIÓN Y CULTURA SE DESARROLLARÁ DESDE EL VIERNES HASTA EL DÍA 6 DE DICIEMBRE

Programada la III Semana del Libro de Otoño

Incluye un homenaje al Doctor Jesús Morcillo Rubio

CHARO ALCÁZAR
TARANCÓN

Tarancón acogerá a partir de este fin de semana y hasta el próximo día 6 de diciembre su ya III Semana del Libro de Otoño que organiza la Concejalía de Educación, Cultura y Participación Ciudadana a través de la Biblioteca Municipal "Luis Rius".

Varios son los actos programados durante la misma desde los cuales se persigue motivar la participación del conjunto de los ciudadanos desde los diversos sectores de población y en los cuales se ha implicado el personal de la Casa de Cultura, del Centro de Mayores y profesores.

Sobresale el homenaje que en el marco de la misma se rendirá al Doctor Jesús Morcillo Rubio

cuyo acto estará presentado por el académico Marino Poves Jiménez y que contará con la intervención de del profesor y miembro del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Manuel Rico Sarompas. Será el día 2, a las 18h. en la Casa de Cultura y servirá además para entregar por parte del Ayuntamiento una placa de recuerdo a la viuda del homenajeado, Gloria Ortega.

Se iniciará esta tercera edición el día 30 con la presentación de las bases del IV Premio Nacional de Poesía "Luis Rius" y de las que corresponden al que será el Primer Premio de Investigación "Doctor Morcillo Rubio", para colegios de Tarancón.

Las actividades prácticas que dan contenido a esta Semana del Libro de Otoño arrancarán el día 3. Serán los socios del Centro de Mayores quienes las inicien navegando por Internet en la biblioteca municipal durante la mañana y dirigidos por el bibliotecario Tomás Calleja. Esta actividad tendrá continuidad el día 4.



La Casa de Cultura acogerá todos los actos programados.

Teniendo el mismo escenario, pero entre las 18h. y las 19h., los más pequeños podrán asistir a animaciones a la lectura a cargo de las monitoras de la biblioteca infantil Mercedes Moreno, Beatriz Cavero y Elena Navarro.

Ese mismo día y dirigido por la profesora del colegio de las HH. Mercedarias, Ana María García Lechón, se iniciará la creación de un gigantesco mural de "Alegoría de la Cultura", cuya participación está abierta a los escolares.

Se ha incluido en la programación un taller de impresión mediante imprenta manual de agua que el día 4 por la tarde dirigirá la bibliotecaria Gema Urién para realizar un periódico casero.

Coincidiendo con la víspera del Día de la Constitución se ha programado por la tarde la proyección de la película "Josep y sus hermanos", en la Casa de Cultura.

Esta tercera Semana del Libro de Otoño concluirá el día seis con la inauguración de una exposición de pintura y con una actuación musical. La primera protagonizada por David Martínez González, hijo del escritor tarancónero fallecido Félix Manuel Martínez Fronce, la cual permanecerá abierta hasta el día 25; la segunda, por la cantante Clara Montes, a través de la Red de Te-

OCIO

Divertilandia se reparte entre el pabellón cubierto, el Centro Joven y la Casa de Cultura

CH. ALCÁZAR
TARANCÓN

La imposibilidad de utilizar el pabellón de ferias por estar inmerso en un proceso de obras de ampliación no impedirá que este año se lleve a cabo una nueva edición de Divertilandia.

Si bien es cierto que ello ha motivado que se busque nuevo emplazamiento a este evento de ocio infantil y juvenil, dos reuniones han bastado para solventar esta eventualidad. De las mantenidas entre el concejal de Cultura, José Antonio Magro con los técnicos y asociaciones implicadas en su organización ha resultado que las actividades de Divertilandia 2001 se distribuirán entre el pabellón "Peña El Águila", la Casa de Cultura, el Centro Joven y el salón de actos del C.P. "Gloria Fuertes".

En estos enclaves se distribuirá la programación a desarrollar entre los días 26 y 28 de diciembre.

Se ha previsto que las actividades deportivas se centralicen durante las mañanas en el pabellón polideportivo "Peña El Águila" y que el resto se simultaneen en el Centro Joven y la Casa de Cultura, para lo cual un tren infantil asumirá el desplazamiento de los participantes en las mismas.

Quienes afrontarán la organización y el desarrollo de estas actividades de ocio infantil y juvenil serán el personal que trabaja en los Servicios Sociales Municipales, el de los programas Alcazul y Comunidad, Escuela de Salud, las AMPAs, los voluntarios de Cruz Roja, el grupo "Olimpiada por la Paz", el personal de la biblioteca municipal y los miembros de la Comisión de Festejos.

Todos ellos protagonizarán mañana una reunión para concretar el calendario de actividades.

EL DIA DE CUENCA

Felicita a...



ÓSCAR LÓPEZ JIMÉNEZ
9 años
Felicidades de tus papás, hermano y toda la familia
¡Te queremos!



ESPERANZA AGUADO MARTÍN
51 años
Felicidades

ROCÍO SACEDÓN GARCÍA
20 años
Muchas felicidades de parte de tu madre, tu hermana, tus amigos Juan Luis, María, Vicen y África y en especial de tu novio Sergio



ELENA CAVA RUIZ
Muchos besos de los abuelos, tíos, Jesús, Pepe y Juancar y prima Cristina

NOMBRE
APELLIDOS
MOTIVO DE FELICITACIÓN
EDAD (Caso de cumpleaños)
FECHA DE PUBLICACIÓN

Si quieres felicitar a tus seres queridos por medio de esta sección, rellena este cupón con los datos que te solicitamos y envíalo con una fotografía a EL DIA DE CUENCA, Apartado de Correos 139 de Cuenca. Los datos deberán llegar con unos días de antelación para asegurar la fecha de publicación

EDUCACIÓN OFERTADA POR EL PATRONATO AL CONSISTORIO

Una Aula Mediática suplirá a la extensión de la UNED en Tarancón

CH. A.
TARANCÓN

Ante la desaparición de la Extensión de la UNED en Tarancón debido a la falta de alumnos suficientes para seguir afrontando este servicio educativo, el Ayuntamiento ha aceptado la oferta hecha desde el Patronato de la Universidad a Distancia de Cuenca y pondrá en marcha un Aula Mediática.

Ello permitirá que cuantos alumnos deseen podrán seguir

las enseñanzas de acceso a la universidad e incluso las de algunas carreras mediante Internet y videoconferencias.

Dado que con ello se evita el desplazamiento de profesores, el servicio supone un coste bastante inferior al Ayuntamiento que ha optado por aceptar este servicio para seguir manteniendo la oferta educativa de universidad a distancia desde la aplicación de nuevas tecnologías al servicio de los interesados en estudios superiores.